
Câmara de Santana do Paraíso
realiza audiência pública sobre
saneamento básico.
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PUBLICAÇÃO DATAREDAÇÃO

Em uma audiência pública realizada na noite de
terça, 26/03, na Câmara Municipal de Santana
do Paraíso, autoridades, representantes da
Companhia de Saneamento de Minas Gerais
(COPASA), vereadores e a população local se
reuniram para discutir a problemática recorrente
no fornecimento de água potável na cidade. A
reunião, convocada pelo vereador Alessandro
Fábio da Silva, teve como principal objetivo
elucidar as causas da deficiência no
abastecimento e apresentar as medidas que
serão adotadas para solucionar o impasse.

A audiência seguiu uma ordem de trabalhos que
incluiu uma exposição pelo autor da audiência
sobre a urgência do debate, dada a grave
consequência das deficiências no fornecimento
de água. Representantes de associações e
moradores do município expressaram suas
preocupações, relatando problemas como a má
qualidade da água, que em alguns casos é
imprópria até para uso doméstico básico.

Os representantes da COPASA foram
questionados sobre as ações em curso e
planejadas para melhorar a situação. Em
resposta, detalharam os investimentos
recentes e futuros em infraestrutura, incluindo
a instalação de novos poços e a manutenção
de redes, que visam ampliar a capacidade e
eficiência do serviço de abastecimento.

Ninguém da minha
comunidade compra água
mineral por luxo, mas por
medo daquilo que pode
nos ocorrer no futuro!

Pablo Miguel - Morador do
Bairro Ipaba.

Moradores do bairro Ipaba clamam por
qualidade no abastecimento de água

Pablo Miguel, morador do bairro Ipaba,
compartilhou uma prova contundente da
situação alarmante: uma garrafa contendo
água de cor turva, supostamente coletada
diretamente de uma torneira residencial em
Ipaba. Conforme pontuado pelo representante
da COPASA Sr. Fabrício Fidelis, a água da
garrafa não foi coletada na atualidade, mas
em novembro de 2022,  data em que houve
problema operacional, mas que foi
solucionado pela companhia. 

O gesto, apesar de simbólico, conforme
esclareceu Miguel, destacou as sérias dúvidas
dos moradores sobre a qualidade da água que
recebem, questionando sua potabilidade e
segurança para o consumo e uso diário, que,
desconfiados da qualidade da água fornecida,
têm optado por adquirir água mineral para
consumo, uma solução alternativa que
impacta diretamente no orçamento familiar. 
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Cláudio Lopes, morador do bairro Cidade Nova e conhecido
ativista comunitário, trouxe à tona uma perspectiva equilibrada
sobre a situação do abastecimento de água no município. 

Em seu discurso, Lopes reconheceu os esforços e melhorias
implementadas pela Companhia de Saneamento de Minas Gerais
(COPASA), mas também enfatizou a necessidade de ações
contínuas para resolver completamente os desafios existentes.

A fala de Lopes ressoou entre os participantes da audiência,
reforçando a mensagem de que, embora tenha havido progresso,
ainda há um longo caminho a percorrer. A necessidade de
melhorias contínuas, acompanhamento rigoroso da qualidade da
água e respostas rápidas a qualquer interrupção no serviço foram
apontadas como prioridades para o futuro.

O Vereador Alexandre Silva Coutinho, destacou os avanços
promovidos pela COPASA nos últimos anos e sublinhou os
desafios persistentes que demandam atenção urgente. Coutinho
destacou a instalação de novos poços e melhorias na
infraestrutura como passos significativos para a melhoria do
serviço de abastecimento de água, observando uma redução nas
queixas dos moradores dessas áreas. No entanto, o vereador
apontou que, apesar desses progressos, ainda existem momentos
em que a comunidade enfrenta interrupções no fornecimento, o
que gera preocupações quanto à consistência e confiabilidade do
serviço oferecido pela COPASA.

Morador do Cidade Nova destaca avanços e desafios no
abastecimento de água em Santana do Paraíso

Além disso, Coutinho expressou a necessidade de
transparência nas ações e comunicações da
COPASA com a população, destacando que a
confiança dos moradores na qualidade da água é
fundamental para a saúde e o bem-estar da
comunidade. O vereador também levantou
questões sobre o futuro do abastecimento de água
em Santana do Paraíso, considerando o
crescimento acelerado do município e a demanda
crescente por serviços de saneamento básico
eficientes.
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Vereador Alexandre Coutinho aborda os progressos e aponta 
necessidades de melhoria no abastecimento de água em
Santana do Paraíso

Segundo dados do Instituto
Brasileiro de Geografia e

Estatística (IBGE), Minas Gerais
esteve entre os quatro estados do
país com melhor performance em
saneamento no ano de 2022. O
estado ocupa a terceira posição
com 92,3% dos imóveis urbanos

ligados à rede de esgoto. 

INFORMAÇÕES EXTRAS



Na tribuna, Vereador Vagner Joaquim,
faz apelo a COPASA
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Vereadora Claudimar Alves ressalta
necessidade de soluções imediatas para
abastecimento de água 

O Vereador Vagner Joaquim, fez um apelo à COPASA para
aumentar a transparência e o compromisso com a solução de
problemas pontuais, especialmente em áreas como o bairro Ipaba,
onde moradores têm relatado questões persistentes com a
qualidade da água. Ele sugeriu que a COPASA, em parceria com a
comunidade e o governo municipal, promova ações de análise e
verificação da qualidade da água, garantindo assim a segurança e
o bem-estar dos cidadãos.

A fala do vereador refletiu um reconhecimento dos desafios
enfrentados no passado, bem como um olhar esperançoso para o
futuro, ressaltando os avanços já realizados e a necessidade de
continuar trabalhando juntos para assegurar serviços de
saneamento eficazes e acessíveis a todos os moradores de Santana
do Paraíso. Vagner reforçou a mensagem de que, por meio do
diálogo e da cooperação, é possível superar os obstáculos e
alcançar um futuro mais saudável e sustentável para a
comunidade.

A vereadora Claudimar Alves, destacou a
importância de encontrar soluções imediatas e
efetivas para os problemas de abastecimento de
água que afetam diversos bairros do município.
Claudimar ressaltou a urgência de ações que
garantam o fornecimento contínuo e de
qualidade da água, especialmente em áreas
críticas como o bairro Ipaba.

A vereadora reconheceu os esforços da
(COPASA) em responder aos chamados da
comunidade, mas enfatizou que, apesar da
resposta da companhia, os moradores ainda
enfrentam períodos sem água, impactando
diretamente seu bem-estar e qualidade de vida, e
defendeu a  necessidade de a COPASA
estabelecer um plano que ofereça soluções
temporárias, como o fornecimento de água
potável através de caminhões-pipa, enquanto
perdurarem os problemas estruturais.



Engenheiro da COPASA, Guilherme Saliba, destaca ações e
investimentos em Santana do Paraíso
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Guilherme Saliba, engenheiro da Companhia de Saneamento de
Minas Gerais (COPASA), destacou as iniciativas e investimentos
significativos da empresa para melhorar o abastecimento de água e
o sistema de esgotamento sanitário no município. Saliba
apresentou uma visão geral dos esforços da COPASA para atender
às necessidades crescentes da comunidade local em meio ao
rápido desenvolvimento urbano.

Saliba abordou o compromisso da COPASA com a qualidade do
serviço, citando o programa "Universaliza Minas" como um
exemplo do esforço da companhia para expandir o acesso a
saneamento básico e água potável para comunidades carentes em
Minas Gerais. Ele mencionou projetos específicos, como a
inauguração de uma Estação de Tratamento de Esgoto (ETE) em
Santana do Paraíso, que representa um investimento de mais de 25
milhões de reais, beneficiando aproximadamente 25.000 pessoas e
criando empregos locais.

O Engenheiro salientou os desafios técnicos e burocráticos
enfrentados nos projetos de saneamento, como a necessidade de
licitações e aprovações regulatórias, que podem prolongar o tempo
necessário para a implementação de melhorias significativas. 

Procurador-Geral de Santana do Paraíso
enfatiza diálogo e ações conjuntas 
Dr. Felipe Andrade de Oliveira, destacou a importância da colaboração e
do diálogo entre o governo municipal, a COPASA e a comunidade para
enfrentar e resolver os desafios do abastecimento de água e do esgotamento
sanitário. O Procurador-Geral ressaltou que desde o início da gestão atual,
a questão do saneamento tem sido uma prioridade, com um compromisso
firme em buscar soluções e melhorias contínuas para a população.

O Procurador-Geral apontou que, por meio de um trabalho conjunto e
inteligente, o município tem realizado ações significativas para melhorar o
sistema de saneamento. Ele enfatizou a disposição da COPASA em atender
às demandas do município e destacou a importância de manter um canal
aberto de comunicação para facilitar a rápida resolução de questões
emergenciais. A meta é assegurar que todos os cidadãos de Santana do
Paraíso tenham acesso a água potável de qualidade e a um sistema de
esgotamento sanitário eficiente



Vereador Alessandro
Fábio e Presidente Alber
encerram Audiência
Pública com reflexões
críticas e compromisso
com soluções em
Santana do Paraíso
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No encerramento, o vereador Alessandro Fábio expressou
preocupações contínuas e desafios enfrentados pela
comunidade, especialmente em bairros como Ipaba, onde
relatos sobre a qualidade da água suscitaram debates.
Alessandro destacou a falta de respostas concretas às
questões levantadas durante o evento e enfatizou a
necessidade de ações imediatas para assegurar o acesso dos
cidadãos à água potável e de qualidade.

Desafiando a Companhia de Saneamento de Minas Gerais
(COPASA) a reconhecer e abordar as preocupações da
comunidade, Alessandro propôs um encontro no bairro
Ipaba com representantes da COPASA e moradores locais
para verificar a situação da água in loco. O vereador
enfatizou a importância da transparência e da
responsabilidade por parte da COPASA em fornecer
soluções viáveis e eficazes que atendam às necessidades
dos moradores de Santana do Paraíso

Por sua vez, o presidente da Câmara, Alber Alves
Dias, reiterou a importância da união entre a
COPASA, o poder público e a comunidade para
enfrentar os desafios do abastecimento de água na
cidade. 

Ambos os líderes municipais encerraram a
audiência pública com um apelo à COPASA para
que tome medidas proativas e trabalhe em estreita
colaboração com a comunidade e o governo local
para encontrar soluções duradouras para os
problemas de abastecimento de água em Santana
do Paraíso. Eles reforçaram o compromisso do
legislativo municipal em acompanhar de perto a
situação e garantir que os direitos e as necessidades
dos cidadãos sejam atendidos.

A audiência pública marca um passo importante na busca por soluções
duradouras para o fornecimento de água na cidade, com a esperança de que as
ações planejadas tragam melhorias significativas no curto e no longo prazo.

Câmara Municipal de Santana do Paraíso - MG
Assessoria de Comunicação e Imprensa


